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Minas prepara combate a vírus 4 da dengue
Apesar do alerta, secretário comemora redução do número de notificações 
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O Governo federal não deve
estender os incentivos concedidos à
Fiat em Pernambuco para o Norte de
Minas e os Vales do Jequitinhonha e
do Mucuri. A informação é do sena-
dor Humberto Costa (PT-PE), que
participou ontem de reunião da
Comissão Extraordinária de Acom-
panhamento da Reforma Política da
Assembleia Legislativa.

A extensão dos benefícios fis-
cais para as regiões mais carentes do
Estado é uma reivindicação de pre-
feitos dos 168 municípios mineiros
incluídos na área de atuação da
Superintendência de Desenvolvi-

mento do Nordeste (Sudene). O
coordenador da bancada do Jequiti-
nhonha e Mucuri, deputado Luiz
Henrique (PSDB), entregou ao
senador Humberto Costa documen-
tos com apelos dos prefeitos e de
parlamentares da base de apoio e de
oposição ao Governo na ALMG. 

Eles pedem a prorrogação, para
o dia 31 de dezembro, do prazo de
validade da Medida Provisória (MP)
512, que garantiu incentivos para a
indústria automobilística na Região
Nordeste. A MP 512 foi editada em
dezembro do ano passado pelo então
presidente Luiz Inácio Lula da Silva.

Durante sua tramitação na Câmara
dos Deputados, foram aprovadas
emendas para estender os incentivos
fiscais a toda a área da Sudene e tam-
bém à Região Centro-Oeste, com
prazo de validade que vence hoje. 

Segundo o senador Humberto
Costa, o ministro da Fazenda Guido
Mantega informou que a presidente
Dilma Roussef vai vetar todas essas
mudanças, de modo a prevalecer o
texto original da MP 512. Assim,
seriam concedidos benefícios apenas
para as indústrias que tenham se ins-
talado na Região Nordeste até 29 de
dezembro de 2010. Para aproveitar

esses incentivos, nos mesmos moldes
dos oferecidos à Ford na Bahia em
1997, a Fiat adquiriu uma indústria
de autopeças e anunciou a construção
de uma fábrica em Suape (PE).

O senador adiantou que o
Governo federal tem interesse em
apresentar uma proposta mais ampla
de desenvolvimento regional, sem
se restringir à concessão de incenti-
vos para a indústria automobilística. 

Sobre a reforma política, o sena-
dor afirmou que o PT defende o finan-
ciamento público de campanha e a lista
fechada. Ele se disse otimista com a
aprovação da reforma ainda este ano.

O deputado Bonifácio Mourão disse que o recuo
da incidência de dengue em Minas comprova o
sucesso do trabalho desenvolvido pela Secretaria de
Estado de Saúde. Ele aproveitou para fazer a defesa
da regulamentação da Emenda à Constituição 29,
que define o percentual de gastos da União, estados
e municípios com a saúde. Os deputados Doutor Wil-
son Batista (PSL) e Hely Tarqüínio (PV) concorda-
ram com Bonifácio. Tarqüínio lembrou, porém, que
essa regulamentação é aguardada há 20 anos.

O deputado Fred Costa lamentou a ausência de
um representante da Prefeitura de Belo Horizonte
para falar sobre as ações de combate à dengue na
Capital. A deputada Luzia Ferreira (PPS) destacou
que a população já tem conhecimento da forma de
reprodução do mosquito Aedes aegypti, transmissor
da doença, e o que deve fazer para impedi-la.
"Porém, o problema é transformar esse conhecimen-
to em ação", afirmou. 

O deputado Duarte Bechir (PMN) disse que a
saúde no Brasil tem se deteriorado por falta de res-
ponsabilidade da União. Dalmo Ribeiro Silva
(PSDB) fez elogios aos programas estaduais volta-
dos para a área, que segundo ele têm trazido melho-
rias a todos os municípios mineiros.

O número de casos de dengue
em Minas Gerais caiu 85% de janeiro
a meados de maio de 2011 em relação
ao mesmo período do ano passado.
Os dados sobre o combate à doença
no Estado foram apresentados pelo
secretário de Estado de Saúde, Antô-
nio Jorge de Souza Marques, durante
audiência pública da Comissão de
Saúde da Assembleia Legislativa rea-
lizada ontem. Ele também alertou que
o Estado se prepara para combater o
vírus tipo 4 da dengue, até agora não
registrado em Minas. 

Os dados mais recentes da Secre-
taria de Estado da Saúde demonstram
que este ano foram registrados 35 mil
casos da doença no Estado, contra 239
mil no mesmo período de 2010. O ano
passado foi o que teve o maior núme-
ro de ocorrências desde 1993: foram
261.915 casos, com 105 mortes, de
acordo com o órgão. Este ano já mor-
reram quatro pessoas em decorrência
da doença em Minas. 

Em seu pronunciamento, o
secretário falou sobre as ações desen-
volvidas desde novembro de 2009,
por meio do Programa Estadual de
Enfrentamento Permanente da Den-
gue, que conta com investimentos da
ordem de R$ 60 milhões. Segundo
ele, o Governo de Minas tomou para
si a responsabilidade sobre essa ques-
tão e transformou o combate à den-
gue em uma política de Estado. 

Vacina

Apesar da redução, Antônio
Jorge reconheceu que os esforços das
esferas públicas federal, estadual e
municipal não têm sido suficientes
para erradicar a doença, o que só
deverá acontecer após o desenvolvi-
mento da vacina, que está prevista
para daqui a cinco ou seis anos. 

O secretário também disse que a
chegada ao Estado do vírus tipo 4 da
dengue é inevitável, uma vez que ele já
está na Região Sudeste, com casos con-
firmados em São Paulo e no Rio de
Janeiro. Alertou também para o risco do
número de ocorrências crescer a partir
de outubro deste ano, com o início do
período chuvoso.

Areunião atendeu a requerimento
dos deputados Fred Costa (PHS),
Bonifácio Mourão (PSDB), Gustavo
Valadares (DEM), Luiz Humberto
Carneiro (PSDB) e Tiago Ulisses (PV).

A Assembleia de Minas estreou
esta semana no Twitter. O perfil
@assembleiamg  divulga informa-
ções e notícias sobre as atividades da
ALMG. Acostumado desde a década
de 1980 a se abrir para a participação

da sociedade, o Legislativo mineiro
agora amplia esse relacionamento
para o microblog mais utilizado no
mundo. Desde 2009, a Assembleia já
mantém um canal no Youtube -
youtube.com/assembleiamg - e, no

ano passado, entrou em atividade o
perfil da TVAssembleia - @tv_almg.

Aentrada nas redes sociais, segun-
do o presidente da Casa, deputado Dinis
Pinheiro (PSDB), está de acordo com os
compromissos definidos pelo Direcio-

namento Estratégico Assembleia 2020,
planejamento que definiu a visão, a mis-
são e os compromissos da ALMG.
Entre os objetivos, está o de ampliar e
aprimorar a participação da sociedade
nas atividades do Poder Legislativo.
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